
 

2 Plätze in der Kellnerstraße
2 Plätze in der Dreyhauptstraße

»Sport Grenzenlos« – eine Veranstaltung  

 des Örtlichen Teilhabemanagements Halle (Saale).

GrenzenlosSport
Teilhabe für alle

11.06.2022 11:00 bis 17:00 Uhr  

Händelhalle & Salzgrafenplatz

Mitmachangebote | Vorträge & Diskussionen | 

                
 Autogrammstunde | Austausch & Vernetzung

Informationen & Anmeldung:
www.halle-grenzenlos.de

Teilhabe - geht nur gemeinsam
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Teil habe für alle



1 :  – 14:  Uhr Kleine  Saal B

1 :  – 15:  Uhr   Kleine  Saal B

1 :  – 15:  Uhr  Kleine  Saal A

Ab 10:30 Uhr: Ankommen

11 Uhr: Start
1 – 13:  Uhr  Kleine  Saal B

1 :  – 14:  Uhr  Kleine  Saal A

 – 13:  Uhr  Kleine  Saal A

:  – 12:  Uhr  Kleine  Saal A
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1 :  –16:  Uhr  Kleine  Saal B

Rahmen programm

Begrüßung

Gründung Netzwerk Sport und Inklusion


